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Chant : La rencontre dans les airs 
 
18 :30 
Gloire au Seigneur! Je ne crois pas, je ne crois pas que nous puissions vraiment imaginer 
ce que sera cette rencontre. Quand nous allons rencontrer Moise et Jonas et Joseph et 
Daniel et tout le monde, vous allez les rencontrer et les saluer, leur serrer la main, vous 
allez en parler et vous allez parler de cette soirée. Vous allez dire, ‘Hé, tu te souviens de 
cette soirée au Tabernacle quand on a chanté ce chant?’ Maintenant nous le vivons! Nous 
le vivons en ce moment! Amen. (Applaudissements) 
Aussi, on va le chanter une fois de plus, vous feriez mieux de vous tourner vers la 
personne à côté de vous, à gauche et à droite, parce que vous allez les rencontrer dans les 
airs. Il va être Là, quand vous rencontrerez Moise, quand vous rencontrerez Frère 
Branham, il va être juste Là à côté de vous lui aussi. Alors, serrez-leur la main et dites, 
‘Je veux te rencontrer Là-bas.’ 
(Les gens se serrent la main et reprennent le chant : La rencontre dans les airs.) 
20 :20 
(L’assemblée se réjouit) Wow! Gloire au Seigneur! Amen. Vous pouvez vous asseoir. 
Gloire au Nom du Seigneur! Je sais qu’Il est ici. (Amen.) Je L’ai amené avec moi. 
(Amen.) Gloire au Seigneur! 
Avez-vous eu la communion? (Amen.) Amen, nous avons parlé au Père, comme le 
prophète nous l’a dit. Il a dit, ‘vous savez, vous devez rester tranquilles, il dit, 
« habituellement c’est nous qui parlons toujours, c’est nous qui demandons toujours. » Je 
le fais beaucoup! Parce que ‘Seigneur aide-moi à faire ceci, aide-moi à faire ceci, aide-
moi à faire ceci, et aide-moi à faire cela et tout le reste,’ mais il a dit, vous devez rester 
tranquilles. C’est la seule façon que vous puissiez entendre cette petite Voix tranquille. 
Vraiment tranquilles, comme ça. Exactement, c’est ce qu’il faut. Vous devez rester 
tranquilles pour qu’Il puisse nous parler.  Nous devenons vraiment impatients. Nous 
n’avons pas le temps. Nous savons, tout ce que nous voulons maintenant, cela doit arriver 
sur le champ. Nous pensons que le Seigneur ne sait pas ce que nous avons besoin. Il sait 
ce dont nous avons besoin. Croyez-moi, Il sait ce dont j’ai besoin. Mais je veux être sûr 
qu’Il le sait quelques fois. Vous savez vous le dites encore et encore, ‘Seigneur! 
Seigneur, Tu sais?’ ‘Je sais Joseph. Je sais.’ Mais c’est lorsque nous devenons tranquilles, 
vous savez comment c’est. Et là, Il nous parle, parfois nous pensons comment cette Voix 
va-t-elle être? C’est cette Paix profonde qui vient dans nos cœurs lorsqu’Il nous parle et 
c’est seulement lorsque nous devenons bien et tranquille. Quand nous voulons quelque 
chose c’est comme, vous savez quelques fois, tôt le matin, il dit, quand tout est tranquille. 
C’est vraiment calme, vous avez eu une bonne nuit de repos, vous avez dormi durant la 
nuit, c’est juste tranquille et la première chose que vous avez le matin, Frère Branham 
parle comment c’était avec la rosée du matin, il dit, tout, il dit, tous les démons se sont 
enfuis et tout le reste se prépare, et vous êtes rafraîchis dans votre esprit. Il a dit, vous 
vous préparez, vous vous êtes reposés toute la nuit et vous vous sentez vraiment bien! 
C’est une partie du jour simplement spéciale je crois, pour un croyant.  



22 :35 
Vous savez que nous sommes une étoile du matin. (Amen.) Que fait une étoile du matin? 
Elle reflète le soleil. (Amen.) C’est ce que nous sommes, nous sommes cette étoile du 
matin qui reflète ce soleil, le Fils de Dieu. Comme il l’a dit ce soir c’est la chose la plus 
lumineuse qu’Il fait, la première chose que l’on peut voir au matin. C’est cette étoile du 
matin qui se lève. C’est ce que nous sommes. Et vous savez quoi? Lorsque vous vous 
levez le matin, Il est toujours là avec vous. Il dit, ceux-là,  les anges campent autour de 
ceux qui Le craignent. Quand vous vous levez, c’est toute une promesse! Pour l’Épouse 
de Jésus-Christ de savoir que ces anges campent autour de nous partout, tout autour de 
nous. Or, je pensais comme il a dit, ils campent, ‘ils campent là,’ Vous vous levez le 
matin et les anges sont campés là, dans la chambre à coucher avec vous. C’est comme, 
avez-vous déjà fait du camping? J’aime aller faire du camping, je n’en fais pas souvent, 
mais j’aime en faire. Et quand vous en faites, vous sortez dehors et c’est si beau! C’est 
beau et tranquille, vous vous assoyez autour et fraternisez avec votre famille, les enfants, 
et vous parlez. Ainsi c’est bon quand on se retrouve autour d’un feu, et qu’il y a un feu 
qui brûle. Avez-vous déjà fait l’expérience de comment on semble être loin de la tension 
et de tout le reste. Et vous en profiter. Vous vous assoyez juste pour regarder ce feu 
pendant des heures, juste à regarder le feu qui pétille et tout, vous vous sentez libres. Eh 
bien, c’est ce que c’est dans votre chambre à coucher sauf que, ce n’est pas en famille, 
c’est avec des anges. Et le feu, est la Colonne de Feu. Ainsi vous campez, campez avec la 
Colonne de Feu. Vous vous levez le matin, vous campez avec la Colonne de Feu. Ce sont 
vraiment de très bonnes choses! (Applaudissements) Amen.  
Or, je pensais à ça cet après-midi, c’est comme, que c’est merveilleux Seigneur d’avoir, 
vous savez, de réaliser que c’est une promesse pour nous et que nous avons cela. Mais 
vous savez nous ne La voyons pas toujours. Vous savez quand Elle est venue avec Paul 
sur sa route, bon, ce n’est pas tout le monde qui La voyait, et quelques fois nous nous en 
faisons avec cela, nous ne La voyons pas. Nous voulons voir quelque chose, nous 
sommes si lié de manière naturelle que nous voulons voir quelque chose, mais Il est là. Il 
est toujours là. Il est toujours présent. Vous savez c’était peut-être le cas de Daniel, 
lorsqu’il était dans la fosse aux lions. Nous ne le savons pas, s’il a vu cette Colonne de 
Feu ou pas. La Colonne de Feu était là avec lui, ils étaient là avec lui. Ces anges qui 
campaient autour de lui, ils campaient  autour de Daniel. Il en était ainsi quand il  est 
entré là. Il n’était pas effrayé. Il a dit, il n’avait pas peur, il le savait.  
25 :15 
C’est pourquoi nous n’avons rien à craindre. Nous ne devons avoir peur de rien parce que 
si ces anges sont campés autour de nous, de quoi aurions-nous peur? De rien. Schadrac, 
Méschac et Abed-négo, ils n’avaient pas peur, quand ils sont entrés, un fait réel, ils 
étaient dans le feu et pourtant ils voyaient dans le feu, la Colonne de Feu. Ils étaient à 
l’intérieur, au milieu du feu. Ils n’avaient pas peur, ils savaient qu’où qu’ils aillent, ils 
seraient là. Et je pensais aujourd’hui, la même chose avec Daniel, même s’il le savait tout 
comme nous le savons, Frère Branham a dit, quelques fois, ça en vient à en suer un coup. 
Je suppose que c’était son cas. Je suppose que quand il a aperçu ces lions, attendant juste 
là, c’était un homme! Et vous savez, il connaissait la promesse. Il a dit, quand ce démon 
était juste là, il en suait un coup. Il savait, il savait ce qu’il y avait à l’intérieur. Cette paix 
est venue sur lui. Il dit, cette paix qui vient sur vous, cette petite Voix tranquille, quand 
vous devenez tranquilles, cette paix vient sur vous. Vous savez qu’Il se trouve juste là 



avec vous. Ce fut la même chose avec Élie. J’aime cette histoire. Là où il était, il était 
descendu, il était à Dothan, et c’était à Dothan qu’il y avait, cette armée de la Syrie qui 
venait pour le tuer. C’est ce qu’ils étaient, il a dit, l’armée syrienne se demandait, 
comment font-ils pour savoir les endroits où nous sommes? Qu’est-ce qui se passe, parce 
que mon gars,… ‘ils ont un prophète là-bas qui rapporte  ce que tu dis dans ta chambre à 
coucher.’ Amen? (Applaudissements) 
Il dit, ils le voulaient mort. Alors ils lui ont tendu un piège, ils ont trouvé où il était et ils 
sont venus à Dothan et ils étaient là. Guéhazi, quand il s’est réveillé le lendemain matin et 
qu’il a vu toute l’armée syrienne, il en suait définitivement un coup. Il regardait autour, il 
était en mode panique, il voulait savoir, oh bonté divine, qu’est-ce qui se passe ici? Il a 
dit, vous savez, qu’est-ce qui se passe ici? Élie lui a dit, Dieu ouvre les yeux de ce 
garçon, ouvre ses yeux. Mais nous devenons comme cela aussi. Nous sommes tout le 
temps comme si nous sentions que nous sommes entourés, par le diable. Qu’il est 
toujours campé autour de nous avec sa grande armée puissante et qu’il vient sur nous. 
Mais nous devons réaliser que nous sommes, les anges de Dieu nous entourent, tout le 
temps. Il ne peut pas, il est vaincu. Il n’a rien à voir avec nous. Il n’a aucune puissance 
sur nous. Quoi qu’il en soit. Or, ce n’est pas toujours ce que vous pensez, parfois vous 
pensez dans une situation comme celle-là, que vous êtes tout seul. Avez-vous déjà eu ce 
sentiment, c’est comme, ‘mon gars, c’est spécial quand l’ennemi arrive.’ Vous n’êtes 
jamais seul.  
27 :54 
Amen. Vous n’êtes jamais seul. (Applaudissements) Amen. Gloire au Seigneur.  
Ainsi je vais vous lire une pépite, très, très riche. Vous n’avez pas besoin de polir celle-là. 
Maintenant vous pouvez imaginer comment ce prophète et Guéhazi se sentaient, son 
serviteur. Il l’a regardé et a dit, eh bien, je ne vois personne. Il en suait un coup! Il a dit 
Dieu ouvre les yeux de ce garçon. Et aussitôt qu’il l’a fait, quelque chose, la voici! 
Saisissez-le! Quand il a ouvert ses yeux spirituels, oh, voici, sa vue spirituelle, partout 
autour du prophète il y avait des chariots de feu, et des anges de feu. Pourquoi? Il a vu 
que quoi? Les chariots de feu surpassaient  l’armée des Syriens par milliers. Les 
montagnes étaient en feu. Les anges étaient en feu. Les chevaux étaient en feu. Les 
chariots étaient en feu. Woo! J’imagine que Guéhazi a eu un Jubilée quand il a vu ça. 
Amen. Gloire au Seigneur! Puis il dit, la Bible dit que les anges de Dieu campent autour 
de ceux qui Le craignent. C’est la même chose ce soir. Ce soir. Gloire au Seigneur! Je me 
demande ce qui se passerait si un homme ici ce soir, avait la puissance de transcender vos 
yeux et disait, ‘regarde autour de ce tabernacle ce soir’, vous seriez un membre ici, pour 
le reste de votre vie. (L’assemblée se réjouit!) Oh oui. Oui monsieur. Gloire au Seigneur! 
Amen. Gloire au Seigneur! Amen. Vous pouvez vous asseoir. 
29 :59 
Oh, n’est-ce pas glorieux? (Amen.) Nous le sommes, membres ici pour le reste de notre 
vie. (Amen.) Nous n’allons nulle part. Ah! Gloire au Nom du Seigneur!  Il continue pour 
dire, il dit, parfois, c’est ce qui est si merveilleux, parfois vous ne pouvez pas Le voir 
avec vos yeux naturels, mais vous pouvez sentir la pulsation de Cela. Quelque chose ici, 
un sixième sens, qui dénote qu’il y a quelque chose ici. (Amen.) Dénotez-vous cela ce 
soir? (Amen.) Quelque chose est près. Il est juste ici, Il est juste ici, Il est juste ici dans ce 
bâtiment. Et si nous croyons que les anges campent autour de ceux qui Le craignent, qui? 
Est-ce vous? (Amen.) Est-ce vous? Alors si j’ai des anges qui campent autour de moi, et 



des anges qui campent autour de lui, lui, elle, elle et vous tous, combien d’anges se 
trouvent ici en ce moment? (Amen.) Applaudissements. Amen! Gloire au Seigneur!  Ils 
sont ici! Gloire au Seigneur! 
 
Ainsi quand vous vous lèverez demain matin, ou tous les matins, peu importe où vous 
serez, mais vous vous lèverez dans la tranquillité du matin, demain matin quand vous 
vous lèverez, vous réaliserez que les anges sont juste là, ils sont là dans la chambre, juste 
là avec vous. Vous surveillant, ils vous ont surveillé toute la nuit, ils sont placés juste là, 
vous surveillant, vous protégeant, vous gardant de tout mal. C’est un bon temps pour 
avoir un temps de tranquillité. (Quiet Time) C’est un bon temps pour avoir la communion 
et parler avec Lui, pour Le remercier, ‘Seigneur, je suis si content.’ Rappelez-vous, où 
que vous alliez, quoi que vous fassiez, ils sont toujours là, ils ne quittent jamais. Il a dit, 
c’est Sa promesse qu’Il ne vous quittera jamais, Il ne vous abandonnera jamais. Il est 
toujours là dans un temps de trouble. Vous devez simplement croire. Satan essaie de vous 
dire et vous faire croire qu’Il ne l’est pas, mais Il est là. Comme il a dit, vous ne pouvez 
pas toujours Le voir de vos yeux, et nous avons un problème ce côté-là bien des fois. 
Nous voulons Le voir parce que ‘voir c’est croire’. Pas avec un croyant. (Amen.) Pas 
avec nous. Nous n’avons pas besoin de voir quelque chose, nous savons! Nous savons! 
32 :12 
Nous savons qu’Il est ici, écoutez ce qu’il a dit encore. Parfois vous ne pouvez pas Le 
voir avec vos yeux naturels, mais vous pouvez sentir la pulsation de cela. J’aime ça, la 
pulsation du Saint-Esprit, l’onction du Saint-Esprit, vous Le sentez, vous Le connaissez, 
vous savez qu’Il est dans cette salle en ce moment, avec nous et ce qu’Il va faire, oh, on 
ne peut pas dire ce qu’Il va faire ce soir. Gloire au Nom du Seigneur. Levons-nous. 
 
Gloire à Ton Nom Seigneur Jésus! Je suis si heureux d’être l’un d’entre eux. Par Sa grâce 
et Sa miséricorde. De savoir que Sa présence est ici, ce n’est pas seulement quelque 
chose dont nous parlons, c’est une réalité. Et de savoir que parfois, Seigneur parfois, je 
pense, je ne L’ai pas vu, les gens disent, je ne l’ai pas vu, je veux Le voir, je veux Le 
voir, je veux Le voir. J’aimerais Le voir Seigneur,  et je Le verrai, mais je sais que Tu es 
ici. Et si vous gardez toujours cette promesse dans votre cœur, peu importe ce qui arrive, 
où vous êtes? Qu’est-ce que vous faites? Vous n’êtes pas seul, les anges… qu’a-t-il dit? 
Nous sommes entourés d’anges de feu, de chevaux de feu, de chariots de feu tout autour 
de vous. Ouvrez simplement les yeux et voyez-les. Le même Dieu Tout-Puissant, est 
autour de Son Épouse tout le temps. Aussi prenez courage et sachez que peu importe 
comment ça semble, comment vous vous sentez, et tout le reste, Il est à côté de vous.  
 
Souvenons-nous  encore que nous sommes scellés à l’intérieur et que vous ne pouvez pas 
sortir. Il vous connaissait avant la fondation du monde, Il vous a prédestiné, Il savait qui 
vous étiez, Il savait que vous seriez ici ce soir. Il connait vos problèmes, vos chagrins, et 
tout le reste. Juste, ‘Je T’aime Seigneur! Je T’aime simplement Seigneur! Tu as tout fait 
pour moi.’ Il connait vos problèmes, vos chagrins, et vos peines. Il sait tout de vous. 
Inclinons simplement la tête et nous voulons Le remercier pour tout ce qu’Il fait pour 
nous. Nous voulons L’inviter et dire, ‘Viens, laisse-nous T’adorer Seigneur. Viens et 
laisse nos cœurs s’ouvrir Seigneur afin que cette Parole puisse nous nourrir.’ Elle nourrit 
l’Épouse et nous La croyons de tout notre cœur. Et puis nous savons que les anges 



campent autour de nous, Seigneur. Parfois cela nous attire à Toi Seigneur. Tiens-nous 
Seigneur.  
Vous croyez qu’Il est ici? (Amen.) Si vous croyez qu’Il est ici, comme ce petit chant, 
‘Écoute bien, Il est ici, Il appelle ton nom. Il est ici pour vous donner quoi que ce soit que 
vous ayez besoin. Il est ici pour vous rafraichir de Son Saint-Esprit ce soir. Si vous 
n’avez pas le Saint-Esprit et le baptême, Il vous le donnera. Quoi que vous ayez besoin. 
Croyez-y, accrochez-vous y parce que c’est une promesse. Je veux juste chanter ce chant 
ce soir, avant de prier : Il est ici. Alléluia! Que Son Saint Nom soit béni! Il est ici en train 
d’appeler ton nom, tu peux Le toucher.  
Vous voulez Le toucher ce soir? «  Laisse-moi simplement toucher le bord de Ton 
vêtement ce soir, Seigneur Jésus. Donne-moi quelque chose de spécial ce soir Seigneur. » 
Il va le faire. C’est une promesse. 
 
Chant : Il est ici. 


